

Brasil

Sogenannte Militärschulen bilden sich unter dem Zuckerhut, indem Kleinkinder die Entlastung bekommen, ihr Elternhaus teilweise zerronnen, haben sie mit einer sicheren Denkweise ihre eigene Kontrolle begonnen

Tja in Brasilien herrscht eine Militärdiktatur, nach dem Motto "jetzt bin ich im Bilde nur" Führende dort lebende Politiker sichern sich den Machtanspruch und versichern ihren Staat mehr Sicherheit und Potenzial. Diejenigen, die nicht mitziehen, werden untauglich gemacht - so will es die brasilianische Macht

© **kaufmann**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)